

Wohlverdienter Ruhestand



Bei einer kleinen Feierstunde im Rathaus wurden vier ehemalige Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter offiziell in den Ruhestand verabschiedet. Bürgermeister Daniel Tybussek hielt die Laudationes und bedankte sich mit kleinen Präsenten. Zu den Verabschiedeten zählten Bärbel Grünberg (knapp 40 Jahre Leiterin der Kita Bürgerpark), Ingrid Rohrbach (fast 30 Jahre, Mitarbeiterin im FB I), Heribert Hennig (über 12 Jahre Sachgebietsleiter Brand-, Zivil-, Katastrophen- und Hochwasserschutz, Gefahrgutüberwachung) und Franz Wiederspahn (über 15 Jahre Mitarbeiter bei der Friedhofsverwaltung). Es gratulierten auch zahlreiche Kolleginnen und Kollegen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de